



週報

入間ロータリークラブ

宮崎会長テーマ

「楽しくやろう・ロータリー」(Let's have fun-Rotary)

2024-2025 RI 会長:ステファニー・アーチック 2570 地区ガバナー五十幡和彦 会長:宮崎正文 幹事:田中快枝

43号 3390例会 2025年 6月 5日(木)

＜ビジター・ゲスト＞

 所沢ロータリークラブ 会長 鳥居 由美子 様
 吉田 慶 様
 三浦 峰高 様


2月のIMでは中々の高評価をいただきましたのも本当に皆様のおかげと感謝しております。倉片ガバナー補佐に代わりまして御礼申し上げます。

米山記念奨学生 マック ジャ ハン様

5月24日にロータリーの森清掃活動に参加し、貴重な体験になりました。又、先週の木曜日の夜間例会では司会を務め多くの方々と有意義な交流をさせて頂きました。奨学金は私にとって経済的な支えだけではなく、多くの方との貴重な機会にもなりこれからも様々な活動へ参加できたら嬉しいです。



会長の時間 🌸 宮崎正文会長

米山記念奨学生のハンさん、先ほどの奨学金、有効に使って下さい。又、先週夜間例会の司会見事でした。次も何処かで司会してください。所沢RCより、鳥居会長をはじめ吉田様、三浦様、メイキヤップありがとうございます。鳥居会長とは、あと1か月、会長としてお付き合い下さい。



誕生日、奥様の誕生日、結婚記念日の会員の皆様、おめでとうございます。所沢RCさんでは、誕生日でハッピーバースデーを歌っています。次年度会長の晝間さんと新井SAAは、ギターが得意なので歌ってくれるかも知れません。

先月25日に、所沢西ロータリークラブの創立40周年記念式典に、田中幹事ともども、行って参りました。場所は入間RCの50周年式典と同じ池袋のホテルメトロポリタンでした。所沢西の会長を始め、役員の方々は羽織袴で素晴らしい40周年記念式典でした。

そしてもう一つ、市内四クラブの懇親会が、28日に狭山ヶ丘の「武蔵野山居」で行われました。事務局も参加でしたが、勝田さんは具合が悪かったので、欠席でした。残念でしたね。次回からは、年度当初にやるそうなので、晝間さん宜しくお願いします。幹事は入間JCだそうです。

今日6/5は、二十四節季のうちで、「芒種」(ぼうしゅ)という日です。例年、6月6日頃に当たるそうです。

・芒種の芒の文字は、稲や麦といった芒(のぎ)のある穀物の種をまく時期であることに由来します。芒(のぎ)とは、イネ科植物の実の外殻にある棒状の突起のことを言うそうです。

・現状では、品質改良によって田植えの時期が早まっているものの、昔は芒種の時期が田植えの時期とされていました。

・気象的には、梅雨入り時期と重なり、高温多湿になるのが特徴とされています。雨の日が増え、じめじめとした雰囲気になります。

・芒種には、ホタルやアジサイなどの開花、アユ漁の解禁といった自然の節目にも含まれております。また梅の実が青から黄色に色づく時期でもあります。

・旬の食材としては、トマト、キス、夏ミカンなどが挙げられます。トマトは夏野菜に含まれますが、高温多湿に弱いため、初夏の芒種の時が旬となります。

・伝統的には、芒種は「稽古始め」の時期としても認識され、特に6月6日に習い事を始めるのが良いとされています。何故か分かりませんが。

・地域によっては、芒種に豊作を祈願するお祭りなども行われてきました。例えば、大阪の住吉大社で行われる「御田植神事」(おたうえしんじ)などが有名だそうです。

あと、今日6/5は「環境の日」だそうです。環境基本法により、6/5を「環境の日」と定めており、環境省では毎年6月を「環境月間」として、国民の環境の保全に関する活動を行う意欲を高めるため、様々な取り組みをしています。先月、秩父で行われたロータリーの森奉仕活動も、この一環かもしれません。

今、地球では「気候変動」が起こっています。異常気象で暑かったり、寒かったりして環境に変化があります。今年も災害が起きないように、祈るばかりです。

今月6月の国際ロータリーは、「ロータリー親睦活動月間」です。普通「親睦」というと、旅行やスポーツの同好会・愛好的な活動や宴会等の企画で、遊びの会とか仲間同士の連帯感を図るものと誤解されがちです。ロータリーの親睦活動には、定義があるみたいです。

【共通の関心事、職業またはレクリエーションの活動を軸に、交流と友情を深め、コミュニティを構築するという主な目的のために、世界中から結んだ人のグループである。親睦活動は関心を持つ人であれば、誰でも会員になることができる。親睦活動はあらゆる年齢、民族、人種、皮膚の色、生涯の有無、宗教、社会的地位、文化、性別、性的指向、ジェンダーアイデンティティの人々に対し、参加を開放するためのインクルーシブ(すべてを含む)なものにすべきである】とあります。

また、ロータリーの目的からは、「知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。」とあります。親睦は例会において友情、信頼、仲間づくりを学び、クラブを越え、地区を越えて外の会員と繋がる機会を与えてくれます。

ロータリー親睦活動に向けて「奉仕と親睦」で、まずは一歩外に出でクラブを越えた交流を試みてはいかがでしょうか。でも、自分はあまり外には行ってないですが。

自分としての親睦とは、やはり飲み会です。11ヵ月会長をやってきて、月1回夜間例会をしてきましたが、昼間の例会よりは夜の例会の方が、一番楽しいです。昼間の例会は、この会長の時間が嫌ですが、夜は親睦委員会で遣って貰えて夜の例会は楽しいです。今月、26日に最終夜間例会がありますので、楽しみにしています。今日配布しています、ロータリーの友の縦の16ページに、晝間さんが写っています。青少年交換留学生のランチェスカさんが歌っているライブの様子です。入間南 RC の近藤会員の記事です。また、ガバナー月信6月号の5ページには、一柳さんがデカデカと載っています。米山記念奨学委員会です。なんせ統括委員長ですから。

あと、例会グルメ便りのコーナーがありまして、うちのクラブは載せませんでした。所沢ロータリーさんの「シーターミュー」の食事や入間南さん他、沢山のクラブの食事の写真が載っています。参考にしたいと思います。

<幹事報告>

田中快枝幹事

<協議事項>

1. 7月、8月のプログラム (会場・時間)
2. 入間市観光協会年会費 10,000円
ニコニコボックスより支出
3. ホームページ更新委託について
4. 会計報告 (新緑例会清河園蜻蛉亭)
5. 卓上プレート購入65周年基金より支出
<報告・予定>

I

- 6/1(日)米山記念奨学委員 学友会総会歓迎会
- 6/3(火)最終回G補佐・委員長会議
- 6/6(金)・8(日) 青少年交換研究会青森大会
- 6/7(土) 青少年交換研究財団地区役員会
- 6/8(日) 第一回会員増強セミナー
- 6/14(土) 現第6回新第1回会長幹事会
- 6/14(土) 合格者ガイダンス財団第5回
オリエンテーション
- 6/20~27 国際大会(カルガリー)
- 6/28(土) 年度末地区役員合同会議
- 6/29(日) 青少年交換閉講式
- 7/5(土) 年度初め地区役員合同会議
- 7/10(木) 危機管理委員会
- 8/3(日) クラブ行動計画推進セミナー

II

- 6/8(日) わんぱく相撲入間大会
- 6/13(金) 豊岡中青少年健全育成会定期総会
- 6/21(土) 埼玉県腎・アイバンク総会
- 6/25(水) 入間市社会福祉協議会定時評議員会
・6月のロータリーレート 1\$144円

●委員長報告

[プログラム委員会] 細田浩司委員長

- 6/12 5大奉仕委員長事業報告
 - 6/19 会長・幹事・SAA挨拶
 - 6/26 最終例会(昼間ゴルフ) うかい鳥山
- [晝間和弘エレクト]

- 7. 8月の例会予定を発表します。
- 7/3 会長幹事 SAA 所信表明
- 7/10 五大奉仕委員長
- 7/17 各小委員長計画発表
- 7/24 夜間例会(新旧役員慰労激励会)
- 7/31 ガバナー補佐訪問
- 8/7 ガバナー公式訪問
- 8/14 休会
- 8/21 会員増強計画について
- 8/28 夜間例会(暑気払い)・ゴルフ

★7/27 工藤さんのチャリティーコンサートのご案内を回覧していますのでチケット数を記入してください。



各小委員会事業報告

■職業分類委員会 滝沢文夫委員長

職業分類表の見直しを会員選考と会員増強の皆さんとも相談したり、商工会の方と、強い繋がりが出来るかと思いましたが、なかなか会う機会がなくて残念です。残念ながら、大した活動ができませんでした。次年度の委員長さんの方には最近の世相を見て、IT 関連など追加できれば良いと思います。



■会員選考委員会 関谷永久委員長

今年度は会員選考の方はお蔭様で二度させて頂きありがとうございました。ロータリーの会員選考は会員に最も相応しい方を選考するという作業に置かれているものですから、本当に遣り甲斐がある仕事であり皆様のご協力に感謝いたします。



■会員増強委員会 馬路宏樹委員長

8月の増強月間に例会を行い皆様から会員候補者の推薦をいただき、それを基に9月17日には家庭集会を行い、候補者の方を絞り込み、3月の例会で飯能信用金庫入間支店支店長の伊藤達也様を新入会員としてお迎えする事が出来ました。しかし4月より転勤異動となり新たに飯能信用金庫入間支店支店長として赴任されました塩野谷崇様を5月の例会にてお迎え致しました。会員増強委員会は純増1名という結果となってしまいました。改めて会員増強はクラブ全員で勧誘する大切さを痛感致しました。



■ロータリー情報委員会 吉沢誠十委員長

今年度は委員会を開く事が出来ず、宮崎会長、会員の方々に申し訳ない気持ちでいっぱいです。計画では私の会長時代に調べた入間 RC の歴代会長の紹介が出来たらと思っていました。私が出来なかった分も次年度の豊田義継委員長がカバーしていただけたと思いますので期待しています。



■出席向上委員会 駒形一人委員長

活動計画の例会及び各種行事の案内や声掛けは事務局とプログラム委員長の細田さんに、本当にお任せしてしまいました。他のクラブに行った時に知った企画を、次期委員長には把握していただければと申し送りしました。今期の集計纏めたいので、メイキャップがある方は早めに出してください。



会報・雑誌動委員会 大塚拓委員

活動計画ではクラブでの活動内容をロータリーアットワークに入間クラブの活動を PR するつもりでしたが、投稿できませんでした。来年度は積極的に投稿していただくと良いと思います。一年間ご協力感謝いたします。



■親睦活動委員会 菅野茂実委員長

活動としては会員の方々と親睦を深め、楽しく活動できるように頑張っておりました。月一回の夜間例会の懇親会などの設営等や委員の皆さんにも司会をやって貰って大変ありがとうございました。親睦旅行で2次会3次会4次会とか色々大変な目に遭いましたので、次年度の親睦委員長をやる人は気をつけた方がいいかなと思います。26日の最終例会もよろしくお願い致します。



■プログラム委員会 細田浩司委員長

今年度はいろんな講師の方とか、宮崎会長には本当に自由にやらせていただき心から感謝申し上げます。参加していただいた講師の方への許可も皆さんにご協力いただきましたことを心より御礼申し上げます。



■広報委員会 白幡英悟委員長

活動方針として「クラブとロータリーの活動に対する地域の認識・関心を高める活動を発信することで、公共イメージと認知度の更なる向上を目指し、ひいては入会希望者の増加につなげる。」と掲げました。1年間の事業として

1. 入間万燈まつりへ参加し、RCのポリオ根絶活動のアピール
2. 11/3に東松山で行われたスリーデーマーチにクラブから8名が参加し、エンドポリオのTシャツを着て10Kmウォーク
3. クラブの基金から入間市へ図書購入費として100万円寄贈し、市のHPに掲載されアピールしてもらいました



■ロータリー美術館 豊田義継館長

晝間年度に入りますと、ロータリー美術館は50年目を迎えます。最も歴史のある、そして長く続いている継続事業がロータリー美術館。これはクラブの誇りだと私は思っています。ガバナー公式訪問の時と、市長年頭所管の時のロータリー美術館はごく当たり前の様に私たちは50年前からやっているということですね。もう1つの日帰り美術館は日本画のコレクションとして優秀な山種美術館に3月23日行き「美術館でお花見」を致しました。年度計画書の活動計画で活動方針すべてやりきったと自分なりに自信を持ちました。



■健康管理委員会

山根輝彦委員長

活動ですが予防接種に関しては、やらせていただきましたが、医療従事者による卓話、実現しなかつたので申し訳ございませんでした。次年度も私が委員長を致しますので、もう少し何か提供できたらなと思っております。よろしくをお願いします。



■ロータリー財団委員会 忽滑谷明委員長

ロータリー財団に関する講和を白幡英悟地区財団資金管理委員長副委員長に話をいただきました。また寄付に関しましては目標の1人当たり合計で210ドル以上をお願いしましたが、それ以上の寄付された方が何名かいらっしゃいます。ありがとうございます。又、ポリオ根絶活動では万燈まつりにおいてTシャツを掲げて一般市民に掲示したと同時に、11月3日のスリーデーマーチにおいて7名でTシャツを着て10キロ歩きました。概ね実施でき感謝申し上げます。



■米山記念奨学委員会 一柳達朗委員

年度当初は奨学生が不在だったため、報告できる様な活動がありませんでした。そのため、活動への意識が気薄となり参加を促されるも、お断りばかりしておりました。しかしながら、先日の秩父にある「ロータリーの森」への参加で漸く奨学生との交流が持てるようになりました。やはり、何事も直接触れる事がなによりと感じる次第でした。活動らしいことはできませんでしたが、良い経験ができました。ありがとうございました。



私は米山記念奨学委員会の統括委員長を7月から活動していきます。7月6日には米山奨学委員会のセミナーがありますので、カウンセラーさん米山委員長のメンバー参加して頂ければ、ありがたいですし、9月にも米山梅吉記念館の旅行を計画しておりますので、1年間あの活動を活発化させていきたいと思っておりますので、1年間どうぞよろしくをお願いします。

■ゴルフ部

繁田光部長

活動は年間6回ラウンドで2回は入間南RCとの共同開催で行っております。今年度の方も順調に今5回やっております、最後に6月26日木曜日、最終例会の前に狭山ゴルフクラブで開催いたします。年間のポイントランキングもやっておりますので、ぜひ最終戦も振るってご参加ください。1年間ありがとうございました。



<今月のお祝い>

会員誕生日	白幡英悟君 大塚拓君 吉田勉君 馬路宏樹君
婦人誕生日	友野みゆき様
結婚記念日	馬路宏樹君 宮崎正文君 大塚拓君 杉田宏充君

<ニコニコBOX>

細淵克則 S A A

- 🌸 所沢RC鳥居由美子様
若い方お二人の付き添いで参りました。
- 🌸 所沢RC吉田慶様、三浦峰高様
本日はどうぞよろしくお願い致します。
- 🌸 宮崎正文君、晝間和弘君、田中快枝君、細淵克則君、豊田義継君、友野政彦君、一柳達朗君、細田浩司君、駒形一人君
所沢RC鳥居会長・吉田慶様・三浦峰高様ようこそ入間クラブへ楽しんでください。
- 🌸 晝間和弘君
ロータリーの友に入間南ロータリーバンドの記事が「友愛の広場」に掲載されたので是非読んでください。
- 🌸 友野政彦君
紀伊国屋書店が妹(作家・山口恵似子)のコーナーを作ってくれました。本を購入の際は是非とも紀伊国屋さんでお願いします。
本日¥51,000 累計¥818,000

<出席報告>

駒形一人委員長

会員数	出席数	出席率	先週修正率
39名	26名	72.0%	75%

事前欠席連絡9名

■回覧、配布物

- ① ガバナー月信 6月号
- ② ロータリーの友 6月号
- ③ 6/26 最終例会出欠席表
- ④ 6/26 第5回ゴルフ部ご案内と出欠席表
- ⑤ 新緑例会(清河園)収支報告書
- ⑥ ロータリー親睦活動月間リソースご案内
- ⑦ 7/24 新旧役員慰労例会出欠席表
- ⑧ 他ロータリークラブ週報&お知らせ
- ⑨ 週報 41, 42号
- ⑩ 工藤聖彦マリンバチャリティーコンサートご案内

発行 入間ロータリークラブ

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町1-10 繁田醤油(株)内 Tel. 04-2964-1700 Fax. 04-2965-5788

■Email：iruma-rc@jupiter.plala.or.jp

■例会場：丸広百貨店入間店 6Fパンケットホール Tel. 04-2963-1111

■例会日：木曜日 12:30~13:30 ■会報委員長：吉田勉

